

---

## ACTIVIDAD

Visualizamos este vídeo

[https://www.youtube.com/watch?v=MMywRq\\_vjJ0](https://www.youtube.com/watch?v=MMywRq_vjJ0)

El vídeo nos plantea el caso de una madre cuyo bebé se pone enfermo y tiene que salir de su casa para ir a la consulta. Después de estar esperando a que le atiendan cuándo le toca el turno se cierra la consulta. Es importante concienciar a nuestros y niñas de que el derecho a la salud es un derecho de todos los niños y niñas. Lo que ocurre es que en algunas partes del mundo es más difícil acceder a la salud. En concreto, este vídeo nos plasma lo que le ocurre a una madre en Guatemala, pero podría plantearse en otro lugar del mundo en el que los niños y niñas no tienen garantizado ese derecho.



Trabajamos estas preguntas:

- ¿Qué le pasa al niño?
- ¿Cómo crees que se siente la madre?
- ¿Qué hace la madre?
- ¿Es fácil para la madre llegar al médico?

- 
- ¿Qué ocurre cuándo llega al médico?

NO todos los niños y niñas pueden ir al médico. Pero no sólo eso, sino que hay niños y niñas, como veíamos ayer, que no pueden comer y si no pueden comer, será muy difícil que se pongan buenos. En el vídeo de ayer, Paula nos decía que teníamos que denunciar las situaciones injustas.

¿Qué les dirías a las personas que no atienden a este bebé? ¿Por qué?

Relacionamos el derecho a la salud con el derecho a la alimentación y los hábitos saludables.